

ARTS EN FÊTE 2024

FÉDÉRATION SPORTIVE ET
CULTURELLE DE FRANCE

Pour sa cinquième édition, le festival "Arts en Fête" de la Fédération Sportive et Culturelle de France s'est tenu dans la capitale du Doubs : Besançon. Ce fut l'occasion pour le comité régional de Bourgogne-Franche-Comté et la commission des pratiques artistiques et culturelles d'organiser un événement d'envergure, à l'échelle nationale. Des mois de travail en collaboration avec les différentes antennes de la fédération ont permis de créer un festival des arts de la rue visant à unir le sport et la culture. Nous avons constaté que ces deux domaines sont souvent séparés au sein de notre fédération et de notre société en général. Pourtant, chaque sportif possède une âme d'artiste, et chaque artiste une âme sportive. Ce festival était donc l'occasion parfaite, le temps d'un week-end, pour se réunir et partager nos connaissances à travers des ateliers, des démonstrations et des initiations.



La journée du samedi s'est passée sous un ciel nuageux avec quelques petites apparitions du soleil, ce qui n'a pas découragé nos quelque 300 participants venu s'initier au scrapbooking, à la science et astronomie, à la broderie et aux couronnes florales, à la sculpture, à l'écriture, à la multirythmie, au théâtre, à la création de cadre, au LÜ, à la photographie, au jeu de l'oie grandeur nature, aux arts du cirque ou encore à la danse country !



De nombreuses associations de la région Bourgogne-Franche-Comté se sont déplacées spécialement pour l'occasion et ont contribué à ce week-end en proposant des ateliers, des démonstrations, des concerts, des conférences, et plus encore. Nous avons également eu la chance de rencontrer des associations FSCF de toute la France, comme le Trèfle Gardonnais de Gardonne, Les Sittelles de Saint-André-les-Vergers, ou encore La Durandal de Thouars. De nombreuses personnes extérieures à la FSCF nous ont également fait confiance en proposant des ateliers ou en participant aux démonstrations ou au concert du samedi soir. Un mélange hétéroclite pour un week-end époustouflant !



La déambulation musicale effectuée par l'orchestre pop symphonique du Trèfle Gardonnais jusqu'au lieu du concert du samedi soir nous a mis l'eau à la bouche pour le reste de la soirée ! Ce fut un moment fantastique passé tous ensemble, avec un arrêt sur la place du 8 Septembre où nous avons exécuté un flashmob !



Une fois arrivés au Temple Saint-Esprit de Besançon, tout le monde a pris place pour écouter le discours de Mme Vignot, la maire de Besançon, venue assister au concert. Madame Monique Rouge, la maîtresse de cérémonie, nous a présenté le programme pour le reste de la soirée. Une nuit hors du temps dans un lieu magique nous a été offerte par les chorales Jubilaté et Goodspell, ainsi que par la soliste à la voix enchanteresse Séverine Laporte et le pianiste Damien Sorraing, complétés par l'orchestre du Trèfle Gardonnais et l'ensemble vocal de la FSCF. Des chants intergénérationnels ont été interprétés pour plaire à toute la famille. Les membres de la Commission Pratiques Artistiques et Culturelles, acteurs principaux de la soirée et de l'animation, ont veillé à ce que chaque moment soit parfaitement orchestré. Et pour pimenter encore plus la soirée, l'exceptionnelle circassienne de l'association La Durandal, Indy Aggar, nous a présenté un numéro de contorsion absolument bluffant. Malgré sa blessure à la cheville, elle a tenu sa représentation, rendant la soirée inoubliable !



TROUVER PHOTOS BALADES

C'en est suivi un dimanche pluvieux pour nos randonneurs inscrits aux différentes balades culturelles proposées par nos bénévoles. Cinq circuits différents ont été proposés pour nos 57 inscrits. "Une balade bucolique le long du Doubs", "La Citadelle sportive", "Le Centre historique", "Au cœur de la Boucle" et "D'un Pont à l'autre". Un week-end magique que l'on n'oubliera pas de sitôt !

MERCI !

Un grand merci à toutes les personnes qui se sont investies dans ce projet, que ce soit en proposant un atelier, une démonstration, un chant, une conférence... Merci à ceux qui ont traversé la France pour participer, mais aussi à ceux qui n'ont eu à faire que quelques kilomètres ! Votre présence a été essentielle à la réussite de ce festival. Vous avez permis à de nombreuses personnes de découvrir un art, qu'il soit culturel, manuel ou sportif, et de transmettre votre passion. Encore merci à vous !

Nous tenions également à remercier tous les bénévoles qui ont créé, imaginé et développé ce festival de A à Z. Un long travail de plus d'un an pour arriver au jour J ! Sans vous, sans votre énergie, votre temps précieux, et vos idées, rien n'aurait été possible. Merci !

Merci également aux bénévoles qui nous sont venus en aide le vendredi, samedi et dimanche pour mettre en place le Centre Diocésain, pour le décorer, et qui nous ont également aidés à tout ranger le dimanche, sous la pluie. Merci à tous ceux qui ont tenu le stand de la buvette et qui sont restés toute la journée à faire des crêpes. Merci aux bénévoles qui se sont chargés de l'accueil, de la sécurité, et qui nous ont apporté leur soutien pour toutes les petites tâches annexes à réaliser tout au long du week-end. Merci à vous, pour votre temps, votre bienveillance et votre bonne humeur face à toutes les épreuves !

Un grand merci aux familles qui ont pris le temps de venir accompagner leurs enfants aux démonstrations et d'explorer les différents ateliers proposés lors du festival. Merci aux bisontins et bisontines d'être venu faire un tour à notre festival.





















